

ACTIONS - SOS Sahel

Soumis par Stéphane Hamard
31-10-2006

Depuis 3 ans déjà, le Dakar a voulu que l'aventure humaine ne se limite pas à la course et a souhaité fédérer tous les amoureux de l'épreuve dans un véritable projet de développement durable.

De cet élan de solidarité est né le programme Actions Dakar, grâce à l'expertise de l'ONG SOS SAHEL, un ensemble d'actions sont mis en place au Sénégal dans les domaines de la préservation de l'environnement : protection et plantation d'arbres, fixations de dunes, éducation à l'hygiène et bonnes pratiques environnementales ...

Les résultats son impressionnant, et les conditions de vie des populations nettement améliorées : déjà 190 000 personnes ont bénéficié des Actions Dakar.

Mon implication dans le rallye se prolonge tout au long de l'année à travers un soutien à cette ONG. D'ailleurs, je porterai le patch "Actions Dakar" sur ma veste de rallye.

Pour plus d'informations : www.sossahel.org